

La municipalité de Beauvais vient de confirmer le lancement de travaux concernant la piscine du quartier Saint-Jean, construite en 1978 et jugée en état de vétusté avancé lors d'un diagnostic en 2018. Le chantier va s'élever à 10 millions d'euros et sera lancé en 2022, avec une subvention représentant 80% de la somme. La piscine sera en grande partie détruite, avec l'accueil et les vestiaires reconstruits en extérieur, et une ligne de nage supplémentaire sera aménagée, tout comme une pataugeoire et un bassin ludique.